



Anna Bjerde

Directora gerente de Operaciones
Banco Mundial



Anna Bjerde es la directora gerente de Operaciones del Banco Mundial.

En esta función, encabeza la labor del Banco Mundial para enfrentar los desafíos de desarrollo más urgentes —que abarcan desde la pobreza y el cambio climático hasta la inseguridad alimentaria, la deuda, la desigualdad, las pandemias y los conflictos—, supervisando una cartera activa de programas por un total de USD 340 000 millones en los países clientes.

Con 30 años de experiencia en las áreas de desarrollo internacional, políticas públicas y alianzas entre los sectores público y privado, dirige el complejo de operaciones del Banco Mundial para lograr resultados rápidos y de gran impacto. Bajo su liderazgo, el Banco Mundial alcanzó niveles récord de financiamiento para proyectos relacionados con el clima e inició programas audaces y ambiciosos, entre ellos suministrar electricidad limpia a 300 millones de personas en África para el 2030.

También dirige los esfuerzos para mejorar la eficiencia y eficacia operacionales del Banco Mundial. Se centra en lograr rapidez, escala, calidad e impacto movilizando al personal en más de 130 oficinas para fomentar una cultura de innovación y rendición de cuentas. Su labor fue fundamental a la hora de crear más sinergias en todo el Grupo Banco Mundial (GBM) cuando, en 2024, el GBM introdujo representantes conjuntos de los países para integrar mejor las soluciones de los sectores público y privado dirigidas a sus clientes.

Su liderazgo se basa en la colaboración y tiene experiencia en la creación de alianzas sólidas con partes interesadas clave, que incluyen organizaciones multilaterales, donantes, la sociedad civil y el sector privado.

Antes de asumir este cargo, se desempeñó como vicepresidenta para Europa y Asia central, período durante el cual dirigió la región a través de una serie de conmociones superpuestas y movilizó apoyo récord para Ucrania en la forma de financiamiento acelerado y soluciones de gran impacto. Previamente, fue directora de Estrategia y Operaciones para la región de Oriente Medio y Norte de África.

Entre 2015 y 2018, supervisó los estudios analíticos y las actividades de financiamiento del Banco Mundial en la Práctica Global de Desarrollo Sostenible. Como reconocida experta en infraestructura de energía sostenible, que dirigió programas de políticas y de transición energética a gran escala en África y Oriente Medio, también contribuyó al empoderamiento de las mujeres en el sector de la energía en los países en desarrollo y en el Banco Mundial.

Como ferviente defensora de la igualdad de género, sobresale entre las principales voces del desarrollo mundial. Fue nombrada “Líder Internacional del Año” por Dagens Industri en 2024 y considerada una de las mujeres más influyentes de Suecia. Además, es la presentadora de [Talking Development](#) (i), una serie de videos sobre interesantes conversaciones con líderes mundiales.

Antes de incorporarse al Banco Mundial en 1997, fue consultora sénior de estrategias en Gemini Consulting en Londres.

Tiene una maestría en Economía y Negocios de la Universidad de Estocolmo.

“En un mundo que enfrenta turbulencias, la rapidez, la escala y el impacto son sinónimo de éxito. De hecho, no nos queda otra opción. Porque para lograr el tipo de progreso que necesita el mundo, se requiere una acción colectiva y un sentido de urgencia”.

CONSULTAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

+1(202) 473-7660
press@worldbank.org

ENLACES DE REDES SOCIALES

X: https://x.com/bjerde_anna
Instagram: https://www.instagram.com/bjerde_anna/
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/anna-bjerde/>